



ASOCIACIÓN DE INTERINOS DOCENTES DE LA REGIÓN DE MURCIA (AIDMUR)

AIDMUR PARTICIPA EN LOS ACTOS DE PROTESTA EN EL ACTO DE APERTURA DEL CURSO UNIVERSITARIO Y REPRUEBA LA ACTITUD Y DECLARACIONES DEL RECTOR DE LA UMU

Murcia, 21 de septiembre de 2012.

AIDMUR ha asistido y participado en los actos de protesta llevados a cabo hoy en la UMU y que han impedido la ceremonia de apertura del curso universitario. AIDMUR ha querido estar en dichas protestas junto con el Comité de Resistencia de la UMU, y sobre todo con los alumnos de la Universidad, para poner de manifiesto que las medidas de recorte en educación son antisociales y definitivamente injustas.

El acto, que ha contado con varios centenares de participantes, ha estado presidido por momentos de tensión, que no de violencia, achacables a ciertas actitudes que calificamos como intolerables; y que los estudiantes han mantenido la compostura pese a la actitud del Rector y sus acompañantes, que ha sido irrespetuosa y carente de sensibilidad.

Esta asociación ha podido saber que la empresa de seguridad de la UMU había recomendado a las personalidades, que iban a presidir la ceremonia, que no llegaran con sus automóviles hasta las puertas de acceso de la Facultad de Economía y Empresa, y que entraran por otro acceso más seguro y discreto. No obstante, el Rector de la UMU y sus acompañantes han decidido hacer caso omiso a dicha recomendación y se han personado en varios coches de gama alta ante los manifestantes. Una vez que han bajado de los automóviles han recibido las protestas y quejas de los allí presentes y han entrado en el salón de actos, siendo recibidos por una gran pitada y protestas.

Nos ha llamado la atención, sin embargo, las actitudes de Cobacho y sus acompañantes, que han estado altivos y haciendo comentarios fuera de lugar, como cuando un alumno le ha expresado al rector la imposibilidad económica para finalizar su carrera universitaria y éste le ha contestado despectivamente, diciéndole que "pida un crédito" para financiar los 2500 euros que le cuesta la matrícula de las asignaturas pendientes.

Cuando el Rector ha decidido dar la ceremonia por suspendida e iniciar su retirada, nos sorprendió a todos los asistentes que el máximo representante de la UMU repartiera, con gestos, varios besos al aire hacia los manifestantes.

AIDMUR desea reprobar públicamente dicho comportamiento del Rector de la UMU, que en unas declaraciones posteriores, además, ha tildado a los estudiantes de "gamberros", sin caer en la cuenta de que el Rector de la UMU debería estar encabezando las protestas contra los recortes en la Universidad, y no pretender que el día de hoy fuera un día de normalidad en la que hacer ostentación de sus cargos, coches y trajes, ante estudiantes esquilmados en las matrículas, y ante profesores y personal de administración y servicios que han sido despedidos y con peores condiciones de trabajo.

Por último, queremos indicar que nos sorprenden las declaraciones de D. Constantino Sotoca, Consejero de Educación, Formación Y Empleo, cuando ha manifestado posteriormente que "en estos momentos de dificultad que está atravesando este país y esta Región hay que hacer un llamamiento a la



serenidad para ser capaces de resolver los grandes problemas, que tenemos que resolver entre todos", ya que la Administración está aplicando medidas sin contar con la comunidad educativa, unilateralmente, y sin tener en cuenta las propuestas alternativas que se le plantean. Pero claro, una cosa es hablar, y otra cosa predicar con el ejemplo. No obstante, AIDMUR anima al Sr. Consejero y a nuestros gobernantes, en general, a que pongan en práctica sus palabras.

